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Top 6 Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
Beratungsverlauf:  
Frau Hahn hat bereits im Vorfeld schriftlich eine Anfrage gestellt. Sie führt aus, dass der Aus-
schuss informiert werden sollte, über mögliche Anbahnungen zwischen der Stadt und dem 
Wohnungsbauunternehmen Adlershorst, da 2018 gesagt wurde, dass der Ausschuss darüber in 
Kenntnis gesetzt werde. Aus Datenschutzgründen wird die schriftliche Antwort in TOP 9 
(nichtöffentlicher Teil) ausgeführt. 
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